

DER MIGRANT

20. Okt 2015 – Bericht/Fotos: Hans Schliecker

Ursprünglich stammt der MIGRANT aus Norditalien und wurde vor ca zwei Jahren von seinem Klan verstossen. So emigrierte er heimlich über die italienische Grenze zur Alpje, dann weiter nach Simplondorf, bediente sich dann des Stockalpers Route über den Simplon, Taverna, Gantergrund zum Schiessstand Calchofen, wo ihn Kollege Peter Schild im tiefen Schnee filmte. Wildhüter Josef Theler präsentierte dieses Video an der GV 2015 in Simplon Dorf.

Im Februar 15 besuchte er mehrmals meinen Luderplatz. So kommt der Frühling und der Sommer, wo er sich zwischen der Biela und Mörel mit allerlei Feinem verköstigte. Bei guten Verhältnissen gab er sich zeitweise zu erkennen. Vor, während und nach der Hochjagd konnte ich ihn lokalisieren. So sollte es sein, dass sich unsere Wege am 20.Oktober 2015 morgens kreuzten. Ein grosses Glück, dass ich ihn an diesem Tag erlegen konnte.

Den Keiler, mit einem 72 Kg Aufbruchgewicht erlegte ich in Termen im Gebiet Tenne mit einer Brennecke vom Kaliber 16 auf der Niederjagd. Die lange Zeit der intensiven Beobachtungen trug endlich Früchte. Hier ein Stück Schwarzwild im Oberwallis zu erlegen ist für mich ein ganz besonderes und einzigartiges Jagderlebnis.



Waidmannsdank

Hans Schliecker